

大阪女学院大学国際共生研究所 講演会

日時：2010年3月4日（木） 15時～17時

会場：大阪女学院大学 第一会議室

国際的NGOで、紛争地域に平和ワーカーを派遣し、非暴力的手段による介入を目指している、非暴力平和隊（Nonviolent Peaceforce）というグループがあります。その国際事務局長であるティム・ウォリス氏が来日するにあたり、以下の講演会を開催することになりました。

「非武装のPKOの可能性

～非暴力平和隊 国際事務局長が語る～」

私たち市民は平和のために何ができるのでしょうか。

もちろん、色々な方法があります。

一つの方法として、市民が武器を持たずに紛争地に入って行く、という活動があります。

市民による、非武装の平和維持活動は憲法9条のもとで日本市民がなすうる大きな国際貢献です。

これについて、徹底的に考えてみたいと思います。

講師：ティム・ウォリス

略歴：非暴力平和隊、国際事務局長。ブラッドフォード大学で平和学博士号取得。国際平和旅団やピースメーカーなどの平和NGOで活動した後、2000年から非暴力平和隊の設立に参加、初代の共同代表を務める。

お申し込み・お問い合わせは、大阪女学院大学 国際共生研究所まで。

所在地 540-0004 大阪府中央区玉造 2-26-54

TEL 06-6761-9372(担当田中礼子) FAX 06-6761-9373

<http://www.wilmina.ac.jp/ojc/access> e-mail: riicc@wilmina.ac.jp

主催：大阪女学院大学 国際共生研究所

共催：非暴力平和隊・日本、トランセンド研究会

【参考ウェブサイト】

非暴力平和隊・日本 <http://np-japan.org/>

非暴力平和隊・国際 <http://www.nonviolentpeaceforce.org/>